

Wacker geschlagen hat sich die Völkerball - Schüler- Mannschaft des TV Rees

Am vergangenen Sonntag fand der erste Spieltag der Rundenspiele des ostwestfälischen Turngau in Verl statt.

Das erste Spiel fand gegen Westenholz statt. Die Reeser Mannschaft hat alles versucht um zu gewinnen, verlor aber dennoch das Spiel knapp mit 3:0 Spielern und 2:0 Spielern .

Im zweitem Spiel spielte TV Rees gegen Schöning/ Verl

Im ersten Satz unterlagen die Reeser ihren Gegner, obwohl sie großen Ehrgeiz zeigten. Nach einigen ermunternden Worten der Trainerin ging es steil bergauf. Die Bälle wurden erfolgreich abgefangen, das Spiel der Gegner gekonnt gestört und jeder einzelne Spieler/ Spielerin zeigte höchste Konzentration. Dieses wurde mit einem Sieg belohnt. Im dritten und entscheidend Satz wo die hohe Konzentration der Reeser von Anfang bis Ende spürbar war, und die Gegner auf Augenhöhe waren, kam es zur einem ausgeglichenem Kampf, der spannend endete. Zunächst ging Rees mit 3:2 Spielern in Führung, gefolgt von einem Gleichstand bis hin zum Rückstand. Beim Stand von 1:1 machte der TV Rees den entscheiden Abwurf und gewann das Spiel.

Das dritte und letzte Spiel an diesem Sonntag bestritt Schöning/ Verl gegen Westenholz. Dieses Spiel endete eindeutig für Westenholz 2:0 und 4:0.

Mit den sehr jungen TV Rees Spielern, die eigentlich noch bei den Minis spielen dürfen, hat sich Trainerin Heike Stader nicht erträumen lassen, dass die mit einem gewonnenen Spiel nach Hause fahren können.

Trainerin Heike Stader ist sichtlich zufrieden mit den Leistungen ihrer Mannschaft und stolz auf jeden einzelnen Spieler. Alle Spieler haben großen Einsatz gezeigt und der Teamgeist ist hervorragend.

Es spielten mit: Sohie Haiduk, Ben Quentin Braun, Jannik Seidel, Ida Snelting, Felix Tiebing und Mila Rosa Verhoeven.

